

Ibagué, 3 de agosto de 2024

Comunicado de prensa 1564

Alcaldesa Johana Aranda atiende a campesinos de Ibagué en la vereda La Martinica

Desde las 9:00 de la mañana se desarrolla esta jornada de 'Gabinete a la montaña'.

La alcaldesa de Ibagué, Johana Aranda, lidera una nueva jornada de 'Gabinete a la montaña' para atender personalmente a los habitantes de la zona rural. En esta ocasión, en la vereda La Martinica, donde llegó la mandataria con los secretarios y gerentes de los diferentes despachos y entes descentralizados, para acercar los trámites y servicios de la Administración Municipal.

“La idea es que esta actividad de 'Gabinete a la montaña' sea en la zona rural de Ibagué. Queremos hacer el recorrido por las 144 veredas y 17 corregimientos, de la mano de las secretarías que tienen que darles resultados a nuestros campesinos. Les traemos muchas propuestas a nuestros niños y jóvenes, entre ellas, becas para que puedan acceder a la educación superior y proyectos productivos”, sostuvo la mandataria.

Al igual que en la estrategia 'Gabinete al parque', donde más de mil personas fueron atendidas durante 18 horas, la mandataria de los ibaguereños ha manifestado que no hay un horario límite para la actividad, ya que su compromiso es escuchar a todas las personas que se acerquen a este punto, y así, responder a cada uno de los requerimientos.

“Nuestros campesinos lo que más solicitan es mantenimiento de las vías y placas huella, por eso vamos a priorizar las vías que se encuentran en estado deterioro y a atender sus necesidades”, agregó la Alcaldesa.